

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan pada lagu Urang ka Baduy karya Tegar Gunawan dengan menggunakan metode analisis semiotika yang di kenalkan oleh Ferdinand de Saussure, dapat di simpulkan bahwa :

1. Terdapat beberapa pesan dan makna yang ingin di sampaikan oleh penulis lagu kepada para penikmat, pendengar dan pecinta musik yang kemudian di analisis menggunakan tiga tataran denotatif, konotatif, dan langue menurut perspektif pandangannya. Secara analisis dengan menggunakan tataran denotatif, lagu Urang ka Baduy merupakan lagu yang menceritakan tentang kehidupan suku Baduy dengan dengan segala bentuk kearifan lokal, budaya, aturan adat, dan keindahan perkampungan suku baduy itu sendiri. Secara analisis konotatif lagu Urang ka Baduy merupakan ajakan kepada setiap orang untuk melihat keindahan suku Baduy dari berbagai sisi, bukan hanya melihat dan mendengar sekilas suku Baduy dari media sosial maupun dari orang-orang. Melainkan, datang dan bertemu suku Baduy, belajar, merasakan dan memahami secara langsung. Selain itu juga lagu ini memberikan peringatan kepada orang-orang untuk tetap menjaga alam dan tidak merusaknya hanya untuk kepentingan pribadi semata.
2. Secara keseluruhan, kesimpulan dari Langue (Fakta sosial) pada lagu ini adalah ajakan kepada semua orang untuk melestarikan Budaya yang di turunkan oleh nenek moyang agar tidak hilang di

telan zaman dan juga ajakan kepada orang-orang untuk senantiasa menjaga alam dari kerusakan oleh orang-orang yang tidak mau bertanggung jawab. Sedangkan pesan yang ingin di sampaikan perlunya meningkatkan kesadaran kepada orang-orang terutama pada generasi muda untuk tetap melestarikan budaya agar tidak hilang.

Pada lagu "Urang ka Baduy" dapat di simpulkan bahwasannya lagu tersebut sebagai bentuk ajakan mengenal kebudayaan daerah. Lagu tersebut juga sebagai salah satu media untuk menyampaikan pesan kepada orang-orang untuk meningkatkan kesadaran terhadap bentuk tanggung jawab dalam memelihara budaya dan lingkungan. Melalui lagu "Urang ka Baduy" Tegar Gunawan ingin menjadikan lagu ini sebagai salah satu media untuk menyampaikan pesan kepada orang-orang terhadap apa yang dia rasakan, dengarkan, dan di lihatnya melalui sebuah karya yang dapatkan di nikmati semua orang. Dapat di simpulkan bahwa musik merupakan salah satu media yang cukup efektif dalam menyampaikan pesan yang cukup berpengaruh di para pendengar maupun masyarakatnya itu sendiri. Meskipun lagu merupakan sebuah karya yang di ciptakan oleh satu pemikiran atau lebih, tetapi dapat menggiring orang-orang untuk beropini dengan pesan dan makna yang di sampaikan penyanyi.

B. Saran

1. Penulisan skripsi ini sangatlah berpengaruh terhadap proses serta kemampuan penulis dalam mengimajinasikan serta mendeskripsikan ke dalam sebuah teks. Penulis menyadari penuh masih terdapat kekurangan dan ketidaksempurnaan selama penulisan ini dan pemilihan diksi yang baik.

2. Untuk pencipta lagu ‘Urang ka Baduy’ yaitu Tegar Gunawan merupakan sosok yang berperan penting dalam meningkatkan kesadaran terhadap kepedulian kepada budaya dan lingkungan. Selain itu juga, lagu yang di ciptakan Tegar Gunawan merupakan bentuk kecintaannya kepada budaya yang ada di daerahnya sendiri, sehingga melalui lagu inilah Tegar Gunawan mencoba untuk memperkenalkan dan mempromosikan budaya yang ada di daerahnya untuk memberikan motivasi kepada generasi muda.
3. Untuk peneliti selanjutnya di harapkan untuk lebih kritis dalam menganalisis makna dan pesan sebuah lagu. Apabila penelitian selanjutnya akan menganalisis lagu sebagai suatu media promosi dan menyampaikan pesan serta makna di harapkan untuk memperdalam kajian dengan menggunakan metode yang cocok dan sejalan supaya tidak menyimpang dari pesan serta makna lagu tersebut.
4. Bagi mahasiswa Universitas Islam Negeri Sultan Maulanna Hasannudin Banten khususnya pada jurusan Komunikasi Penyiaran Islam (KPI) pentingnya untuk memperlajati studi keilmuan mengenai semiotika, serta memperbanyak buku dan referensi yang kredible terkait kajian studi ilmu semiotika. Sehingga mahasiswa dapat memperdalam dan memknai pesan dan makna secara variatif.